

BOSSMAN

Kodim 0723/Klaten Keraahkan Alat Beratnya Untuk Perbaikan Tanggul Lapangan Tembak

Agung widodo - KLATEN.BOSSMAN.CO.ID

Apr 30, 2024 - 11:25



Kodim 0723/Klaten Keraahkan Alat Beratnya Untuk Perbaikan Tanggul Lapangan Tembak

KLATEN - Anggota [Kodim 0723/Klaten](#) menunjukkan dedikasi yang luar biasa dalam memperbaiki tanggul lapangan tembak yang penting bagi kegiatan latihan militer. Dengan semangat gotong royong dan keuletan, mereka melakukan pembenahan tanpa kenal lelah untuk memastikan keamanan dan kesiapan

fasilitas tersebut.

Dalam beberapa hari terakhir, lapangan tembak yang berada di Desa Karangpakel Kecamatan Trucuk wilayah Koramil 19 Trucuk [Kodim 0723/Klaten](#), Prajurit [Kodim 0723/Klaten](#) telah bekerja keras memperbaiki tanggul lapangan tembak yang mengalami kerusakan akibat cuaca ekstrem dan perubahan alam. Mereka membersihkan area, memperkuat struktur yang rapuh, dan memperbaiki bagian yang rusak.

Danramil 19 Trucuk, Kapten Inf Harsono yang memimpin proyek tersebut menjelaskan bahwa pemilihan ban bekas sebagai penahan tanggul merupakan solusi yang cerdas dan ramah lingkungan.

“Kami menyadari pentingnya memiliki penahan yang handal untuk menjaga kestabilan tanggul. Dengan memanfaatkan ban bekas, kami tidak hanya mengurangi limbah, tetapi juga menghasilkan solusi yang efektif dan ekonomis,” ungkap Danramil (30/04/2024)

Sementara itu Kasdim 0723/Klaten Mayor Cba Joko Prasetyo dalam memastikan infrastruktur militer yang ada selalu dalam kondisi prima, saat ditemui mengatakan bahwa Pembinaan tanggul lapangan tembak ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kesiapan dan efektivitas latihan militer di wilayah kita.

“Tanggul lapangan tembak merupakan infrastruktur yang sangat penting bagi keselamatan dan efektivitas latihan militer. Melalui upaya perbaikan ini, kami bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan stabil bagi para personel kami saat berlatih,” ujar Mayor Cba Joko Prasetyo.

“Keamanan personel kami selama latihan adalah prioritas utama. Perbaikan tanggul ini adalah langkah penting dalam memastikan bahwa setiap latihan berjalan lancar dan aman,” tambahnya dengan tegas.

Dengan adanya perbaikan tanggul lapangan tembak, [Kodim 0723/Klaten](#) menegaskan komitmennya untuk menjaga keamanan dan kesiapan dalam setiap aktivitas militer. Langkah ini juga mencerminkan semangat juang dan profesionalisme para anggota Kodim dalam memastikan bahwa setiap latihan dilakukan dengan standar tertinggi keselamatan. (Red)

